
　

守山まるごと活性化　議事要旨

日時： 令和３年５月27日(木）　午後６時55分から午後８時まで

場所：

出席者：

出席者（行政）：

会議名： 令和３年度第１回近江妙蓮活用プロジェクト会議

議題

会議要旨

河西会館　大会議室

河西会館職員２名

プロジェクト部会員５名

令和２年度事業報告関係および令和３年度実施計画関係について

①部会長の選出

・南氏（田中自治会長）が部会長に選任された。

②令和２年度事業報告および決算について

③令和３年度事業計画および予算について

【意見等】

・近江妙蓮PRポスターについては、例年同様今年度も作成し、市内全自治会に掲示依頼をする。

・昨年度は新型コロナウイルスが感染拡大する中、各事業が中止となったが、今年度はどうなるのか。

→今年度は、７月25日に大日堂の近江妙蓮鑑賞会が開催予定だが、６月10日に市の教育委員会と田中

自治会とで、開催するかどうか協議する。規模を縮小して開催する等の方法もあるが、現在の感染状況からす

ると開催は難しいと思われる。市制50周年事業等、他の事業がどうするのか等も参考にして考えたい。

→密にならないよう人数を制限して開催する等の方法もあると思う。

→６月10日の協議の結果、開催することになった場合はBプロジェクトとして協力するということでお願いしたい。

・今年度の近江妙蓮の開花状況は例年と比べてどうか。

→現時点で判断は難しいが、早くも遅くもないと思われる。

・近江妙蓮の大きな看板を作ってはどうか。

→予算の執行について、「１万円を超える備品購入費」は、まるごと活性化推進支援交付金の対象外となって

いる。大きな看板となると１万円を超えると思われるため、作成は難しい。

→大きな看板ではなく、小さな看板にすれば「備品」ではなく「消耗品」として購入できるのではないか。

・現在、湖南幹線沿いの野洲川の場所に橋が建設中である。橋の名前を「近江妙蓮大橋」にできないかと希望

している。

→橋の欄干が近江妙蓮に見えるように色を塗り、車で走行すると音楽が鳴るようにするとよい。

・６月から毎週、田中自治会で近江妙蓮がきれいに咲くようにするための除草作業等を行っていくという状況で

ある。近江妙蓮がPRできるようこれからもご協力願いたい。

・部会長は南氏

・近江妙蓮PRポスターを作成し、市内全自治会に掲示依頼をする。

・令和３年７月25日（日）の大日堂の近江妙蓮鑑賞会について、開催されるのであれ

ばBプロジェクトとして協力する。

次回以降に

ついて

・令和３年７月25日（日）　大日堂の近江妙蓮鑑賞会→新型コロナウイルスの感染拡

大防止のため中止となった。

決定事項


